

BLANES (GERONA) 18.6.45.

Amigo amigo Margalef:

Recibida suya del 16 apremiandome a enviar

los sobres con las direcciones suyas rogando se sirva entregármelos, juntos con la adjunta carta, al Sr. Spieckelberger de la casa Geigy. Es sólo de mala gana que he añadido a este envío el artículo del Cult. Mod., que es como expedir, en un mismo embalaje, un cuadro de Goya junto con un calendario fotografiado del Año del Mono. Pero las oportunidades de poder comunicar con los amigos suyos son tan raras que hay que aprovecharlas. También le adjunto unas cuantas tarjetas de visita rogando ponga una en cada sobre. Desde luego creo sería conveniente ~~que~~ ^{pues} Vd. también una de Vd. juntas con la mía en el mismo sobre pequeño. Introduzcalas en el folleto del plancton y no en él de R.M. Será conveniente haga Vd. la visita al Sr. Spieckelberger cuanto antes. La dirección del Prof. Cámara es la siguiente:

Prof. A. Cámara

Director de la Estación Agronómica Nacional

Avienda da Aldera

Sacavém (Portugal)

Ponga también una tarjeta mía juntas con la de Vd.

La vez que estuve en Montpellier lo vi un poco mal; primero por lo difícil que es hacerse uno hoy con las divisas y luego por la actual mentalidad de los franceses. A lo mejor le pondrían en la cárcel por fascista español. Todos los españoles son fascistas y todos los alemanes nazis. ¿Y no podría Vd., a lo menor, entrar en correspondencia con el Sr. Passillard, cuya dirección es: F.P., Montpellier - 11, Rue Marceau? Creo que podría Vd. preguntarle muchas cosas sobre la continuación de los estudios, instalación de un laboratorio, sistema de centrifugadora, casa francesa que construye estas últimas etc.-etc. Creo que con una correspondencia de esta clase podríamos orientarnos mucho. Si Vd. no tuviera práctica en escribir el francés, haga la carta en español y mandemela a mí para hacerla en francés, desde luego, firmándola Vd.

El Sr. Alvarado me ha escrito que están decididos para instalar el laboratorio oceanográfico no en Villanueva sino en Blanes. Pero esto no depende sólo de ellos, pero se ve que van a informar favorablemente a los Ministerios de Instrucción Nacional y Marina. Yo, para activar el asunto, he hecho lo siguiente: Vd. sabe que, desde mucho tiempo, estoy en tratos con aquella vecina tierra para comprar el terreno vecino que linda con las paredes de la biblioteca. Este terreno me hace falta para ensanchar la biblioteca. Además, este terreno se extiende por la vertiente de Blanes hasta la zona del puerto, por cuya razón se prestaría con mucha ventaja para el emplazamiento de un instituto oceanográfico. Pues bien, yo he propuesto al Sr. Alvarado que ellos, con el prestigio y la autoridad que pueden ostentar, me ayuden a comprar dicho terreno a un precio razonable y a vencer los caprichos y burocracias de aquella estúpida mojía y yo, en cambio, pongo a la disposición del Consejo de un modo completamente gratuito el terreno de la zona marítima para el emplazamiento del Inst. Oceanogr. El Sr. Alvarado me ha contestado con sumo entusiasmo aceptando mi proposición mientras que el Sr. Soté Gibaris, en una carta que me ha escrito, parece que tiene a dar largas al asunto. No le mando la carta del Sr. Alvarado porque la tiene el Padre ^(en ella) Padre. Hay asuntos que incluyen a la autoridad del Padre como socio del Consejo ~~escolar~~ de Blanes. Usted que el Consejo Superior, por carta del Sr. Alvarado, pregunta si sería posible entrar él a tomar parte en el Patronato de Blanes. Además, para la Universidad de Barcelona, lo mismo.

Afiechoso saludos

C.F.

* ó me el Consejo Superior

Estoy muy ocupado y preocupado con el bloqueo de mis cuentas. El Sr. Alvarado me quiere ayudar en conseguir el desbloqueo.

No sé si Paseña Sta. Catalina 65 es el domicilio particular del Sr. Strickelberger. Acaso mire Vd. el domicilio de la casa Geigy en el libro de teléfonos que tal vez resulte más cítrico y así menos molesto para Vd.

G.F.